
●東恒輝（2025年 慶応義塾大卒） 

入職してからまだ一ヶ月と短い時間ですが、日々新しいことの刺激と学びを実感しています。

勉強熱心な同期と切磋琢磨しながら、上の先生方から優しく熱いご指導をいただき、大変充

実した一ヶ月を過ごさせていただいております。できることも少しずつ増えていき、改めて素晴

らしい病院で研修できていると日々感じております。是非当院にいらして活気ある雰囲気を経

験していただけたらと思います。 

 

●伊藤遥（2025年 東京大卒） 

研修医 1 年目の伊藤です。研修が始まり 1 ヶ月が経ちました。この病院では研修医の裁量権

が大きく、上級医の先生のバックアップの元で主体的に診療に携われるのが魅力です。自ら

意欲的に学ぶ姿勢があれば必ずや成長できることと、2 年目の先輩方を見ていて確信してい

ます。ぜひ一度見学にいらしてください！ 

 

●川上和希（2025年 広島大卒）初めまして！研修医 1年目の川上和希です。済生会中央病

院に入職してまだ 1ヶ月ですが、手技や症例に多く関わる機会をいただき、毎日が学びと成長

の連続です。優しく熱心な指導医の先生方や頼れる同期に支えられ、充実した研修生活を送

れています。ぜひ一度、見学にいらしてください！ 

 

●島津伽奈（2025年 順天堂大卒） 

研修医 1 年目の島津伽奈と申します。ここ済中には、親身に指導してくださる先輩方と、積極

的に研修できる充実した環境があります。初めてのことに戸惑う日々も、温かいサポートに支え

られながら、日々確かな成長を実感しています。多くの症例やチーム医療を経験し、医師とし

ての土台を築ける病院です！ぜひ一度見学にいらしてください。 

 

●高橋茉子（2025年 帝京大卒） 

みなさん、はじめまして。研修医 1 年目の高橋茉子です。この病院で働き始めて早 1 ヶ月、多

くの先生にご指導をいただき、ゆっくりですが医師として成長できていると思います。熱心に指

導してくださる指導医の先生方、素敵な先輩方がいらっしゃり、切磋琢磨できる仲間と働くこと

ができるとても素晴らしい環境です。みなさんのご入職をお待ちしております！ 

 

●坪田紗季（2025年 東京女子医科大卒） 

研修が始まり、約 1ヶ月が経ちました。研修を始めて最初に感じたことは、研修医に与えられる

裁量権の大きさです。この短い期間でも、基本的な手技や医師としての姿勢、疾患に対する

考え方など多くを学ぶ機会がありました。主体的に医療に関わる中で自分の未熟さを痛感す

る日々ですが、熱心な指導医や先輩、優秀な同期、優しいスタッフに支えられ、一歩ずつ成

長できています。当院での研修は必ずや貴重な経験となるはずです！是非一度、見学にお



越しください。 

●平野幹根（2025年 慶応義塾大卒） 

入職して約 1 ヶ月が経ちましたが、向上心に溢れる最高の同期とともに、充実した研修医生活

を送っています。臨床業務はまだ慣れないことばかりで、無力感を感じる毎日ですが、上級医

やコメディカルの皆様に支えられながら、なんとか頑張っています。研修医の裁量が大きく、多

くの成長機会を与えてもらえる当院は、医師人生最初の 2年間として非常に恵まれた環境だと

思います。ぜひ一度見学に来ていただき、研修の雰囲気を実感してください！ 

 

●藤村真弓（2025年 北里大卒） 

私の初期研修は、Ｎ棟（知らない人は調べてみてください）から始まり、3週間が経ったところ

です。研修医でも任せられる仕事が多く、日々学び、悩みながら患者さんと向き合っていて、

研修医の先輩方や上級医の先生方は熱心に指導してくださいます。忙しく大変ですが、個性

や才能溢れる同期に恵まれ支えられています。東京都済生会中央病院で働くスタッフの熱量

を、みなさんもぜひ見学で感じてみてください。 

 

●松尾賢尭（2025年 大阪大卒） 

済生会中央病院は、研修医一人ひとりの成長を本気で支えてくれる病院です。診療技術だけ

でなく、患者さんへの向き合い方も学べる環境だと思います。ぜひここで、あなたらしい医師と

しての第一歩を踏み出してください！ 

 

●光野由佳（2025年 広島大卒） 

HPをご覧いただきありがとうございます。済中での研修は刺激的な毎日で、学ぶことの多さに

驚くばかりです。丁寧に指導してくださる先生方や頼り甲斐のある先輩方のおかげで、一歩ず

つ成長を実感しています。ぜひ一緒に、医師としての第一歩を踏み出しましょう。 

 

●百田陸人（2025年 神戸大卒） 

こんにちは。神戸大学出身の百田陸人です。入職して早くも 1 ヶ月すぎました。自分が思って

いたより何もできないことに歯痒さを感じる毎日ですが、この 2年間で自分のやれることを全て

やろうという気持ちで頑張っています。 

周りの先生方やコメディカルの方々の大変厚いご指導の元、本当に身になる将来につながる

研修をおくれています。ぜひこの HP をご覧になったみなさんにもこの最高の環境で研修し

ていただきたいと思います。一度見学にいらしてください。 

 


